

いじめ防止「きずな」アクション

仙台市立東四郎丸小学校

相手を思いやり元気に仲良く過ごそう

「これが私たちの異年齢交流活動」

学年部マッチで
もっと仲良し



3・4年生交流

いっしょに
シャトルラン



2・5年生交流

教えて
クロームブック



2・5年生交流

ハッピーカードで
もっと仲良し



3・4年生交流

修学旅行おかえいなさい



1・6年生交流

1年生に
紙芝居を読んだよ



1・6年生交流

いっしょにプール



2・5年生交流

九九マスターへの道



2・5年生交流

運動会がんばったね



3・4年生交流

学級活動や総合的な学習の時間において、1・6年生、2・5年生、3・4年生のペア学年で、勉強をしたり、遊びをしたりします。業間時間や昼休みもペア学年が一緒になって過ごす姿がたくさん見られます。1・6年生のペアでは、6年生が1年生をおんぶしたり、だっこしたりするなど1年生が喜ぶことをたくさんしてあげています。お返しとして1年生は、6年生へお礼の手紙や折り紙を渡したり、校外学習の見送りや出迎えをしたりします。2・5年生のペアでは、2年生が九九を覚えられるように励ましたり、上手に掃除ができるようにやり方を教えてあげたりします。3・4年生の年齢が近いペア学年では、仲良くなるためにたくさんの遊びの会で一緒に遊びます。同じクラスや同じ学年の友達に加えて、他の学年にもたくさんのお兄さんやお姉さん（ペアによっては、お父さんやお母さん）、弟や妹のような存在ができるので、家族のような気持ちで安心して学校生活を送っています。また、上学年は、下学年のお世話等を通して自己有用感や自己肯定感を高めています。